



**Del miércoles 4 al sábado 7 de marzo 2015**

Autopista Buenos Aires · Rosario, km 214 · Corredor Productivo Ramallo  
San Nicolás · Buenos Aires · 011 5128 9800/05 · prensa@expoagro.com.ar  
[www.expoagro.com.ar](http://www.expoagro.com.ar)



## **Torneo de Pato en las canchas de Expoagro**

En la megamuestra más importante del sector agroalimentario tuvieron lugar múltiples actividades. Dinámicas, charlas, ruedas de prensa, campeonatos, entrega de premios, presentación de productos... un sinfín de propuestas para que productores agropecuarios, prensa especializada y visitantes pueden codearse con lo más relevante del sector.

En este amplio abanico de propuestas, el deporte también tuvo su participación especial de la mano del Torneo de Pato de Picadero. Un triangular amistoso organizado por la Federación Argentina de Pato y Expoagro.

Entre el jueves 5 y el viernes 6 de marzo a las 11 y 16 horas se desarrolló el torneo en la pista ecuestre del predio. Tres equipos fueron parte del torneo: dos del Campo de Pato La Criolla, de Arrecifes, y un equipo de la Sociedad Rural de Pergamino.

“Todos los jugadores de Pato de nuestro país son aficionados, es un deporte amateur, pero tenemos la dicha de que cada año crece el número de jugadores”, reconoció Leandro Gerri, integrante del club La Criolla de Arrecifes y contratista rural. “Yo estoy contento de estar acá –dijo– porque maté dos pájaros de un tiro”, en relación a la posibilidad que le dio Expoagro de juntar a sus dos amores, el Pato y la actividad agropecuaria.

Si bien el torneo fue un amistoso, La Criolla se quedó con el primer lugar del evento deportivo, un logro que el equipo compartió con los visitantes, familiares y el club que los vio nacer.